

19 jours sans Noa

Suite :

Après une paisible nuit, Cosmo, Salma, Noa, Valeureuse et Aimé continuent leur route pour devenir marcheurs de sable. Suite à cela, ils trouvent le nouveau village de leur mère. Cosmo découvre l'identité de sa mère et en est très ému, Noa et Salma sont très heureux et en ont les larmes aux yeux ! Ils racontent leur fabuleuse histoire. Leur mère veut devenir marcheuse de sable avec eux et décide de prendre Valeureuse et Aimé sous son aile et de les élever comme ses enfants ! Cosmo demande à sa mère de lui apprendre à jouer de la kora. Sa mère accepte ! Ils décident de reprendre leur voyage. Mais, sur la route, une canicule les touche ; ils se réfugient donc dans une oasis à proximité. Ils devront y rester quelques jours.

Tout se passe pour le mieux à l'oasis, ils hésitent même à s'y installer. Malheureusement, une tempête de sable à la force herculéenne les frappe à nouveau ! Ils décident de se réfugier dans une grotte. Mais, tout à coup, les anciens amis de Souterre et Salma sont projetés par le cyclone au fond de la grotte ! Ils se mettent à explorer la grotte mais Cosmo, Valeureuse et Aimé ont une impression familière ! Ils entendent une voix et s'écrient : « c'est Sorel ». Ils le trouvent et discutent avec lui. Ils arrivent à le convaincre de remonter dans le monde normal, mais à une seule condition...

-Pourquoi devrais-je remonter avec vous ? dit Sorel.

-Tu pourrais retrouver Noa ! réplique Cosmo.

-Je ne l'ai plus vu depuis des années ! Et puis nous n'avons plus le même âge lui et moi.

-C'était ton ami !

-Tu as vraiment changé après toutes ces années passées sans nous, tu étais gentil et maintenant tu ne veux même plus voir tes amis, dit Salma.

Ces paroles touchent le roi de Souterre mais il se ressaisit et réplique :

-Les temps changent : les habitants ont quitté le village et quand les temps changent, les gens aussi !

-C'est faux, les gens restent les mêmes au fond d'eux ! Tu as toujours aimé être le gouverneur alors si tu nous suis et nous aides à sortir, tu seras notre roi, dit Salma.

Il y a un blanc, Sorel réfléchit longuement et finit par accepter :

-Marché conclu ! s'exclame Sorel d'un ton enthousiaste. Nous n'avons plus qu'à sortir d'ici.

-Super, allons-y ! s'exclament-ils ensemble.

-Mais par où sortir ? dit Salma.

-Ne t'inquiète pas ! répondent-ils en chœur .

Mais tout à coup, la grotte se rebelle ! Sorel n'en est plus le roi car il veut sortir de la grotte et l'a trahie après ces années passées à cet endroit. Mais que se passe-t-il ? Ils sont tous très inquiets ! Sauf Salma qui ne comprend pas tout à fait ce qu'il se passe et se permet de raconter une blague :

-Quelle est la différence entre Cosmo qui mange des dattes et un grain de sable ?

-Il n'y en a pas, ils sont tous les deux petits et ronds !

Mais tous ses amis serrent les dents et ne répondent pas. Ils se demandent plutôt comment sortir de la grotte. Sorel fait un signe car il vient de se souvenir d'une sortie secrète qu'il utilisait pour se transformer en fennec et sortir de la grotte ; mais il y a deux problèmes :

-la sortie est à l'autre bout de la grotte.

-la sortie est trop petite pour eux.

Il y emmène ses amis en se disant qu'ils verront quand ils y seront. Une fois arrivés avec bien du mal à cause de Souterre car elle veut les garder prisonniers pour qu'ils restent avec elle, ils se rendent compte qu'ils sont

vraiment trop grands ! Après de longues minutes de réflexion, Sorel sort du trou et veut transformer ses amis en fennecs, seul problème, s'il les transforme, il devra rester sous son apparence de fennec toute sa vie. Il prend la difficile décision de les transformer. Une fois sortis, ils découvrent que Sorel est toujours un fennec et qu'il a perdu la vue. Ils sont touchés de son sacrifice ; malgré cela, Cosmo et Salma courent vers l'entrée de la grotte pour essayer de retrouver leur mère et Noa. Mais ils ne retrouvent que Noa, gravement blessé et le cadavre de leur mère ; ils éclatent tous en sanglots.

Après leur périple et leurs émotions, ils ont soif. Ils se rendent donc à l'oasis pour boire et Noa s'y lave. Ils découvrent alors qu'il guérit de ses blessures ! Sorel boit un peu de cette eau, redevient humain et a retrouvé la vue...il leur dit alors que si cette eau est magique, c'est grâce au pouvoir de la grotte qui déteint sur l'oasis.

Mais peut-être qu'un jour, dans longtemps, l'oasis deviendra maléfique comme la grotte l'était...

Thibaut HOANG

/Gabriel BARTHEL

6e2

